
智行理财网
长期把钱放速盈可以吗？关键在于投资侧重点！

建行速盈是建设银行为自己客户推出的活期理财产品，购买了建行速盈本质就是购
买了货币基金。那么，长期把钱放速盈可以吗？品存君认为这个问题要分情况来讨
论，因为每个投资者的侧重点是不同的，因此得到的结果也不同。

侧重于资金的灵活性

品存君之前已经说过了，建行速盈对接的是货币基金产品，那么建行速盈的资金流
动性是非常强的。根据建行速盈的赎回规则来看，建行速盈的赎回时间为T+1日到
账(T为非节假日、周一至周五的工作日)。如果说投资者更看中投资资金的流动性，
那么是是可以长期持有速盈的。

侧重于投资的预期收益率

作为一款货币基金产品，它预期收益率肯定是比不上定期理财产品的。如果说持有
速盈的时间可能会超过一个月，那么这时候就不适合长期把钱放速盈。因为目前货
币基金的预期收益普遍3%左右，而一个月的定期理财产品预期收益在4%左右，两
者的差距还是比较大的。

侧重于本金的安全性

建行速盈中的货币基金产品均为优质资产，从历史业绩来看从未出现过亏损的情况
。同时作为银行引入的货币基金产品，也一定会有其过人之处。货币基金的风险等
级仅仅是高于银行储蓄，可以说与国债的安全性都不相上下了，如果看中本金的安
全性，那么长期把钱放速盈也是可以的。

从以上三个侧重点看，投资者的需求不同，持有速盈的结果也不同。大家只要根据
自己最关注点来做出决定即可，不管怎么说投资最重要的是本金安全，其次才是考
虑预期收益的问题。而速盈在本金的安全上，还是令人放心的。
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